

**EL TIEMPO EN ESPAÑA**

**CHUBASCOS DISPERSOS**



MADRID, 15. (Pyresa). Durante las últimas 24 horas se han registrado chubascos de lluvia en Galicia, Cantábrico, Duero, Extremadura, alto Ebro y Andalucía Occidental. La nubosidad ha sido abundante en toda España y las temperaturas se han mantenido moderadamente altas, con máximas de 27 grados en Murcia, 26 en Málaga y 24 en Bilbao, Zaragoza y Lérida, como valores más destacables. La mínima fue de seis grados y la registraron Soria, Cuenca y Granada.

**INFORMACION TECNICA Y PRONOSTICO**

Los mapas del tiempo previstos para mañana sitúan la borrasca en el Golfo de Vizcaya y otra serie de ellas en el Atlántico Norte y sobre nuestras latitudes. En la península los vientos soplarán de componente Oeste, arrastrando un sistema frontal que a mediodía estará en la divisoria de la Ibérica. Con esta situación debe haber nubosidad variable en toda la península, más abundante en el noroeste, donde se registrarán chubascos de lluvia fuertes. En el resto de la vertiente atlántica nubosidad variable, con chubascos dispersos y por la tarde empeoramiento de la vertiente mediterránea, donde se registrarán chubascos o fenómenos tormentosos. El mal tiempo alcanza a última hora a Baleares, donde deberá llover, en Canarias, cielo nuboso con riesgo de chubascos. Las temperaturas se mantendrán moderadas.

**PRONOSTICO MARITIMO**

Gran Sol. Este fresco con fuerte marejada. Vizcaya, nordeste, fresco, en la mitad occidental y sur oeste fresco en la oriental, con fuerte marejada o mar gruesa. Finisterre noroeste, fresco, con fuerte marejada. San Vicente, noroeste, fresquito, con marejada o fuerte marejada. Cádiz y Canarias, flojo, de componente Oeste y marejada. Y en Alborán, Palos, Baleares y León flojos, variables, con marejadillas.

**TEMPERATURAS EXTREMAS EUROPEAS**

Oseo	9	18
Estocolmo	7	23
Londres	8	14
Berna	12	19
Copenhague	7	15
París	9	18
Berlin	11	16
Hamburgo	10	19
Bonn	6	19
Lisboa	13	19

**GARCIA HERNANDEZ Y ALLENDE INAUGURARON LA «EXPOSICION MADRID - 75»**

MADRID, 15.—(Pyresa).—Con la asistencia del vicepresidente primero del Gobierno y ministro de la Gobernación, D. José García Hernández y del ministro de Agricultura, don Tomás Allende, a quienes acompañaban sus esposas, se ha inaugurado la Feria Exposición de la Flor y de la Planta, en su décima edición, "Expoflor Madrid-75", que este año se celebra por vez primera, en la parcela de mecanización de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos, en la Ciudad Universitaria.

El recinto de la exposición tiene una extensión de 30.000 metros cuadrados y dentro se encuentra un pabellón cubierto para plantas de interior, de tres mil metros cuadrados. Entre los ejemplares presentados se encuentran algunos de rareza en la Península, como los "dragos" traídos de Las Canarias. El valor de las plantas expuestas se calcula en unos cien millones de pesetas.

Coincidiendo con el acto de inauguración se han fallado una serie de premios especiales que se han concedido a los siguientes expositores:

"Premio concedido por el I.N.I.A. (Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias) a la tecnología: stand G, de la firma "Euroflor", don Antonio Cueva; premio concedido por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos "a la calidad de la planta", para el stand número 9 de "Viveros Peña Martínez"; Premio concedido por la Sociedad Española de Horticultura "a la mejor presentación del "stand", al número 15 de "Matin Jardinería"; y premio al lema "un jardín con mensaje", al stand número 11 de la firma "Nuboga".

Acompañaban a los ministros, entre otras personalidades, doña Belén Landaburu, directora general de Asistencia Social del ministerio de Gobernación; don Mariano Jaquotot, presidente del I.N.I.A. del ministerio de Agricultura y don Gabriel Lardaria, director general del Servicio Nacional de Productos Agrarios.

**ESTANCIA DEL MINISTRO DE LA GOBERNACION COREANO**

MADRID, 15. — (Pyresa). — "Sería un grave error de cálculo si Corea del Norte decide seguir la táctica usada en Viet-

nam y Camboya por los comunistas. Existe una diferencia sustancial entre estos países y estamos preparados para repeler cualquier ataque, aunque veamos con preocupación que se intente aplicar la misma fórmula", ha declarado esta tarde en el aeropuerto de Barajas el ministro de la Gobernación de la República de Corea, Heung Sun Shim. Añadió el ministro que Corea del Sur seguirá una línea pacífica para solucionar el problema que existe en nuestro país, pero debemos estar preparados y esperamos además contar con la ayuda de los países amigos, entre los que se encuentra España.

Preguntado si se registra algún cambio en la política interna de su país, el señor Heung Sun Shim respondió que no hubo cambios fundamentales. "Estamos incansablemente fortaleciendo nuestras fuerzas armadas, pero no para agredir".

Finalizó diciendo el ministro coreano que era un motivo de satisfacción personal volver a España tras año y medio de ausencia y que esperaba fortalecer los lazos de amistad, tanto políticos como sociales.

Acompaña en su visita a España al señor Heung Sun Shim los directores generales del ministerio de Asuntos Exteriores, señores Chung Bin Lee y Kap Dong Cho. Acudió a recibirle el director para Norteamérica y Extremo Oriente, Marqués de Perinat.

El ministro de la Gobernación de Corea del Sur asistirá esta tarde a una corrida de toros, acompañado del Marqués de Perinat. Esta noche se le ofrece un cena en la Embajada de Corea. Mañana a las once de la mañana será recibido por el Príncipe de España y por el presidente del Gobierno, señor Arias Navarro. El domingo visitará La Granja y Segovia. El lunes será recibido por el ministro español de Asuntos Exteriores, señor Cortina Mauri. El martes será recibido por el Jefe del Estado español y por el ministro de la Presidencia señor Carro Martínez.

**DECLARACIONES DEL MINISTRO DE FINANZAS DEL CONGO FRANCÉS**

MADRID, 15. — (Cifra).—El ministro de Finanzas del Congo francés, Saturnino Okade, ha salido esta mañana por vía aérea con destino a Ginebra,

después de una visita de cuatro días de duración, invitado por "Sercobe".

El señor Okade ha declarado a "Cifra" en el aeropuerto de Barajas, que su país está muy interesado en ampliar las relaciones económicas con España y ha aprovechado su viaje para conocer directamente el desarrollo actual de la economía española.

Significó el señor Okade que es deseo de las autoridades congoleñas el estudio de la infraestructura de la economía, el comercio y la industria de España, cuya experiencia es muy interesante para el desarrollo de su nación, remarcando más tarde que en estos momentos de verdadero colapso económico en algunos países africanos el desarrollo español puede ser una buena ayuda a la deseada reacción que se hace necesaria.

**VISITAS DE LOS ASAMBLEISTAS DE LA O.M.T.**

MADRID, 15.—(Pyresa).— Los 500 delegados de los 89 países que asisten a la primera asamblea general de la Organización Mundial de Turismo, que se viene celebrando desde el pasado día 12 de mayo en el Palacio de Exposiciones y Congresos, han visitado hoy el monasterio de El Escorial y el Valle de los Caídos, aprovechando la festividad de San Isidro.

Después de un almuerzo al aire libre, los delegados, entre quienes figuran varios ministros extranjeros de Turismo, asistieron a una capea.

Las actividades de esta primera asamblea general de la Organización Mundial de Turismo, se reanudarán mañana a las diez de la mañana. Durante las deliberaciones, que se prolongarán hasta el próximo día 24, se elegirá el emplazamiento de la sede de dicha organización internacional. Hasta el momento existen 7 países candidatos para su emplazamiento, entre los que figura España.

Entre otros temas de interés que serán estudiados, figura un proyecto de cooperación y de relación con las Naciones Unidas, así como el estudio de las posibilidades de participación en su programa de desarrollo.

**DECLARACIONES DE CONDE BANDRES**

SEVILLA, 15. (Pyresa).—Los empresarios españoles han acogido el decreto de regulación de la huelga con serenidad, porque en definitiva, el Consejo Nacional de Empresarios había pedido esta norma legal desde hace bastante tiempo, dice el presidente de dicho Consejo, Manuel Conde Bandres en una entrevista que publica el diario «Sevilla», pensábamos —añade— que las «huelgas sal vajes» conducían en definitiva, a situaciones peores que las que comporta una regulación como la actual, y en la que confieso que hemos sido oídos suficientemente. Sin duda es preferible este sistema de regulación, repito, en que las partes saben en definitiva cuales son sus derechos y obligaciones respecto a la misma y pueden así medir las repercusiones de cada una de las actitudes que en cada caso adopten.

**CLAUSURA DE UN CURSO PARA AGENTES DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA**

MADRID, 15. (Pyresa). "La necesidad que tiene la sociedad actual de suelo debidamente urbanizado a precios razonables, de evitar la especulación del suelo, de conseguir que se haga efectivo por la sociedad entera el derecho de la familia española a una vivienda de calidad suficiente en el aspecto técnico, acomodada a su nivel de rentas en el aspecto económico, y dotada de aquellas instalaciones y servicios que exige la vida de relación, es inaplazable y urgente", manifestó el secretario general técnico del Ministerio de la Vivienda, David Herrero Lozano en el acto de clausura del I Curso de Especialización profesional para agentes de la propiedad inmobiliaria. Dicho curso, que ha girado en torno al tema "valoración y consejo inmobiliario", ha venido desarrollándose en el salón de actos del Ministerio y han asistido al mismo más de doscientos agentes de toda España.

**la Colmena**

1 Algunos turistas franceses esquivan Guipúzcoa y entran por Andorra. Algunos ni entran. Los ultrasensibles sismógrafos de la Bolsa internacional han empezado a vigilar la peseta. Yo sé que hay motivos más entrañables, humanos, dramáticos, solidarios para la lamentación, pero conviene no perder de vista los impactos del terrorismo en la línea de flotación de la economía. Cenaban la otra noche Peter Flanigan, Cabello de Alba, Barrera de Irimo y Fernández Ordóñez. Una mesa de cinco tenedores financieros. Flanigan tiene la llave del granero mundial del dinero. Debí de dibujar, a la hora del café, un paisaje abierto para España. Se nos viene encima tocando el cencerro, las vacas —europeas— flacas del paro, que puede ser una plaga egipcia. Si a la coctelera económica, le meten bombas, angustias expectativas, claveles y una tropa política interior neurasténica del rumor, embarazada, confidencial, cachonda, hipersensibilizada como una novia «ad portas», está claro que aquí no mete un duro ni el señor Ford. Ni Gerald ni Henry. Algo falla si —el pasado martes— un original se retrasa en la imprenta del «BOE» por pura casualidad, y al Madrid político le da el repentino. Es lo que Buñuel llamaría el discreto encanto de la burguesía.

No todo van a ser histerias: la extrema —la muy extrema— derecha, desmandada, que durante algunas horas se tiró al monte de cemento de Bilbao, a la «venetta» siciliana, ha debido de ser seriamente advertida ayer de que esto no es el «Far North», que de furia española, nada y que hay que respetar —firme notificación— el ejemplar sacrificio y riesgo de nuestras fuerzas del orden. Laus Deo.

2 Hombre: algunas cosas no se saben. Por ejemplo, qué hace López Rodó en Japón. Cómo va a ser —en una conferencia— la reaparición del teniente general Díez Alegría. Por qué demonios el señor García Trevijano —alias «Tono el dinamítico»— celebra una profusa cena en la feria del Atlántico de Las Palmas y se instala —sin pasaporte, eso sí— a hacer turismo político en el «Hotel Reina Isabel». Pero, en cambio, otras cosas sí se saben. Por ejemplo: que el infrascrito García Trevijano es detenido ayer, tras un brillante mitin en La Laguna. Que la misión de la ONU en el Sahara no espera entregar su informe hasta el largo y cálido agosto. Que el día 25 llega —fuera gorros— el embajador de Fidel Castro. Y que igual que los Reyes Magos echan por delante a los pajes y las «majorettes» va a llegar un fino producto USA —porque algunas cosas son inequívocamente americanas—: el cosmonauta —clases pasivas: McDivitt de la tripulación —furtiva lágrima camp— del «Apollo 9».

Para consuelo de las revistas políticas —que han iniciado un severo régimen dietético dextoxicante— y del director de un diario madrileño que está en apuros: «L' Opinión», de Marruecos ha sido pasado por la piedra de la censura —y suspendido— por enfadarse con Giscard D'Estaing.

3 El día que se acabe —vaya usted a saber— esta alucinante vuelta política a las estructuras, el abajo firmante concedería el premio a la combatividad a don José María Gil Robles, y el premio a la desgracia a la Caja Provincial de Ahorros de Orense. Don José María está en su segunda juventud y no se piensa quitar el sayo ni en el 40 de mayo. Entre «Matesa» y «Reace» se ha ido a las Palmas —un pequeño «affaire» inmobiliario— y va a defender —el fracso de las sales, etc.— a un agente de la propiedad inmobiliaria residente en Madrid, encargado de la compra de terrenos de la Caja Provincial de Ahorros de Orense —maldita casualidad— y al que la Caja reclama la devolución de un préstamo de diez millones. La acreditada entidad orensana si pone un circo, le crecen los enanos: Está desamparada por la fortuna y en una de sus sucursales locales se acaba de descubrir un fraude.

Para serenidad, desahogo y mejor desenvolvimiento de los señores consejeros del «Banco del Noroeste», ni el señor Gil Robles ni el señor Rato estarán presentes mañana en la junta general de accionistas que se celebrará en La Coruña, ciudad, donde, como se sabe, nadie es forastero...

**PEDRO RODRIGUEZ**